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De trânsito, saúde, ração, café e medalhas
Caro leitor e cara leitora

Que o trânsito de Rolândia é 
complicado e que não há va-
gas de estacionamento quan-
do se vai ao centro da cida-
de. Isso não é novidade para 
ninguém. Pensando nisso, 
o JR foi até a Administração 
e conseguiu duas informa-
ções importantes: a licitação 
do Rotativo sai em março e 
o Executivo vai mandar um 
projeto para proibir o tráfe-
go de caminhões pesados na 
área urbana da cidade.

Já na Saúde, Ibiporã fez uma 
plenária para discutir a Saú-
de no município para os pró-
ximos quatro anos, ou seja, 
de 2025 a 2028, ou seja, no se-
gundo mandato consecutivo 
do prefeito José Maria.

Em Cambé, a prefeitura 
abriu o cadastro para que as 
entidades e tutores de ani-
mais, com pelo menos 10 pets, 
possam receber ração do Po-
der Público. Bora lá se inscre-
ver até o dia 28 deste mês.

E o primeiro ‘Café com o 
Prefeito’ de Arapongas, rea-

lizado na quarta-feira desta 
semana, levou mais de meia 
centena de pessoas até o ga-
binete do prefeito Rafael Cita. 
Os araponguenses puderam 
falar, dar sugestões, recla-
mar, tudo diretamente com 
o gestor da cidade. Na próxi-
ma quarta-feira, o ‘Café com 
o Prefeito’ continuana Cidade 
dos Pássaros.

As medalhas do títulos, ali-
ás, são 29 medalhas para ser-
mos mais exatos, se referem 
aos grandes resultados obti-
dos pelos, e pelas, atletas da 

equipe de ciclismo de Rolân-
dia no Brasileiro de Indaiatu-
ba, no interior de São Paulo. 
Disputando a categoria de 
base, Rolândia fez cinco cam-
peões brasileiros e ganhou 11 
medalhas de ouro, 11 de pra-
ta e 7 de bronze. Parabéns a 
todos os envolvidos.

Boa Leitura

/UmJornalregional@umjornalregional

jornalderolandia1@gmail.com
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Vagas em Rolândia:

Gabryella Tresoldi - Clínica de Estética 
em novo espaço em Rolândia

A Com mais espaço e conforto para as clientes, Gabryella está com sua clínica na avenida 
Castro Alves 1032, na região central de Rolândia

Gabryella Tresoldi e sua mãe Rosana durante a inauguração de sua clínica

A Clínica de Estética 
Gabryella Tresoldi, de 
Rolândia, já está atenden-
do em seu novo endere-
ço – avenida Castro Alves 
1032 -, depois do evento 
de inauguração na noite 
de quarta-feira (19). “Essa 
mudança é muito impor-
tante para nós porque a 
clínica está sendo amplia-
da, estamos numa equipe 
maior. Para nós é um so-
nho”, explica a esteticista 
Gabryella Tresoldi, pro-
prietária da clínica.

A Clínica de Estética 
Gabryella Tresoldi já era 
referência em tratamen-
tos corporais e estética 
avançada, proporcionan-
do resultados reais para 
mulheres que desejam se 
sentir mais leves, confian-
tes e felizes com seus cor-
pos. Agora, com o upgrade 
da clínica, o que era ótimo, 
vai melhorar mais ainda, 
já que o novo local oferece 
mais conforto e privacida-
de às clientes.

Fundada por Gabryella 

Tresoldi, a clínica é a cria-
dora do exclusivo método 
de emagrecimento G LEVE, 
um programa multidisci-
plinar e totalmente per-
sonalizado, que promove 
a perda de peso de forma 
leve, sem extremismos e 
com um olhar individua-
lizado para cada cliente. 
Mulheres que passaram 
pelo método já conquista-
ram resultados expressi-
vos, como a eliminação de 
até 15 kg em 3 meses, re-
cuperando não apenas sua 

autoestima, mas também 
sua qualidade de vida.

Além do emagrecimento, 
a clínica também oferece 
uma gama de tratamentos 
especializados para remo-
delação corporal. Entre 
esses procedimentos es-
tão a redução de gordura 
localizada com protocolos 
eficazes para eliminar 
acúmulos indesejados e es-
culpir a silhueta, os trata-
mentos para celulite com 
técnicas avançadas para 
suavizar o aspecto da pele 
e estimular a firmeza, e os 
protocolos para flacidez 
com tecnologias que pro-
movem a firmeza da pele 
e estimulam a produção de 
colágeno.

“Com um atendimento 
diferenciado e um am-
biente pensado para aco-
lher mulheres que buscam 
mudanças reais, a clínica 
Gabryella Tresoldi é um 
espaço onde a transforma-
ção vai muito além da esté-
tica – é um novo estilo de 
vida”, pontuou Gabryella. 
“Para conhecer mais so-
bre os tratamentos, basta 
acompanhar o Instagram 
@esteticagabryellatresol-
di e agendar uma avalia-
ção personalizada”, convi-
da Gabryella. 

Horários
A Clínica de Estética Ga-

bryella Tresoldi está loca-
lizada na avenida Castro 
Alves 1032 e atende de se-
gunda a sexta-feira, das 9 
às 20 horas. Entre em con-
tato pelo fonewhats (43) 
99675-8854.

Caroline (esteticista), Beatriz (recepcionista), Gabryella, Isadora (esteticista) e Letícia 
(comercial) - A clínica conta ainda com a esteticista Camila
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A primeira reunião da ACIR Jovem foi realizada na sede da ACIR (foto: Julia Ribeiro)

Carreta no trânsito urbano de Rolândia na manhã da quinta-feira 

ACIR Jovem teve sua 1ª reunião do ano com novidades
 ANa quinta-feira desta semana, jovens empreendedores e empreendedoras puderam conhecer as oportunidades e novos benefícios 

do grupo em encontro na sede da ACIR

Av. Aylton Rodrigues Alves 
1321 - Rolândia

(43) 98863-3218

O

Licitação do Rotativo na primeira quinzena de março
 AEstacionamento rotativo é necessário para a melhoria do trânsito de Rolândia; proibição de caminhões pesados também é pedido 

pelos rolandenses há muitos anos

(complicado) trânsi-
to de Rolândia pre-
cisa de um estacio-

namento rotativo pago e 
da proibição de circula-
ção de caminhões pesa-
dos em trechos urbanos. 
Essas são as principais 
reinvindicações dos ro-
landenses, sejam eles co-
merciantes, condutores 
de veículos ou consumi-
dores. O JR – Um Jornal 
Regional foi até a prefei-
tura e ‘descobriu’ que a 
licitação do Rotativo sai 
na primeira quinzena 
de março, logo após o 
Carnaval. A reportagem 
do jornal também sou-
be que um projeto de lei 
sobre os caminhões pe-
sados deve ser enviado à 
Câmara ainda no primei-
ro semestre deste ano.

A recém-criada Secre-
taria de Secretaria de Se-
gurança Pública, Trânsi-
to e Mobilidade Urbana 
de Rolândia, ainda sem 
secretário nomeado, 
será responsável pela 
implantação do estacio-
namento rotativo pago e 
também pela organiza-
ção do trânsito na ques-

Na quinta-feira (20), 
A ACIR Jovem, núcleo 
vinculado à Associação 
Empresarial de Rolân-
dia (ACIR), promoveu 
sua primeira reunião do 
ano na sede da entidade. 
O evento reuniu jovens 
empreendedores, tanto 
nucleados quanto não 
nucleados, interessados 
em conhecer mais sobre 
o funcionamento e os be-
nefícios do grupo.

Durante o encontro, 
foram apresentados o 
histórico da ACIR Jovem, 
sua atuação ao longo dos 
últimos 10 anos e a con-
tribuição do grupo para 
o fortalecimento do asso-
ciativismo na região. Os 
participantes também 
tiveram a oportunidade 
de entender o papel da 
ACIR, entidade que soma 
62 anos de apoio ao de-

tão de caminhões pesados. 
A prefeitura de Rolândia 
também irá chamar os seis 
agentes de trânsito que 
passaram no concurso no 
ano passado.

“Vamos receber o estudo 
do estacionamento rotati-
vo pago atualizado da em-
presa Profuzzy e, na sequ-
ência, publicar a licitação. 
Isso será dentro da primei-
ra quinzena de março”, 
revela o procurador-geral 
de Rolândia, Wilson Sócio. 
O estudo a que o procura-
dor se refere é o realiza-
do pela empresa de Santa 
Catarina para a concessão 
da Zona Azul em Rolândia. 
Esse estudo não teve custo 
algum para a prefeitura 
e será pago pela empresa 
que vencer a licitação de 
março.

Na audiência pública 
realizada pela Secretaria 
de Desenvolvimento Eco-
nômico da prefeitura de 
Rolândia, em dezembro, 
a Profuzzy apresentou os 
números de seu estudo: o 
município teria um total 
de 3.016 vagas, divididas 
em 2.880 vagas pagantes 
e 136 vagas isentas – isso 

na região central e na Vila 
Oliveira. A tarifa básica 
inicial seria de R$ 2,80 por 
hora/vaga, com possibili-
dade de fracionamento em 
períodos de 15 minutos. A 
empresa ganhadora teria 
20 anos para a exploração 
da Zona Azul. 

As vias
De acordo com o estudo, 

na região central, a Zona 
Azul estaria no (futuro) 
Mercado Público, na ave-
nida Dos Expedicionários, 
Interv. Manoel Ribas, Pre-
sidente Bernardes, Romá-
rio Martins, Salgado Filho, 
Tiradentes, Capitão Cha-
gas, Duque de Caxias, Esti-
lac Leal, Hugo do Vale, Ma-
noel Carreira Bernardino, 
Monteiro Lobato, Santa 
Catarina, Santos Dumont e 
Willie Davids. 

A Zona Azul não seria, 
por exemplo, em toda a 
Willie Davids, mas apenas 
no trecho que fica dentro 
do perímetro central.

Já a Vila Oliveira teria o 
Estacionamento Rotativo 
na rua Saguaragi até a rua 
Iracema, e nas ruas Irace-
ma, Reinaldo Massi, To-

pázio e Tupi. Nessas ruas, 
a cobrança seria no trecho 
entre as ruas Ouro e Urâ-
nio, ou seja, uma quadra à 
esquerda e uma quadra à 
direita da Saguaragi.

Caminhões pesados
Em entrevista dada ao 

JR em 28 de janeiro, dia do 
aniversário de 81 anos de 
Rolândia, o prefeito Ailton 
Maistro (PL) foi interpela-
do sobre o tráfego de ca-
minhões pesados na área 

urbana da cidade. Maistro 
afirmou que mandou, no 
mandato passado, um pro-
jeto de lei pra tirar os ca-
minhões pesados do trecho 
urbano, mas que a Câmara 
devolveu e pediu para o 
prefeito fazer um decreto. 
“Não faço decreto porque 
não tem poder de multa”, 
afirmou o gestor.

Maistro também revelou 
que pretende mandar um 
novo projeto de lei ao Le-
gislativo sobre o trânsito 

de caminhões pesados, 
que tanto prejuízo traz 
a Rolândia. “Eu já con-
versei com o DNIT, com a 
PRF, e vamos fazer todas 
as tratativas. Quando for 
aprovada essa lei, eu já 
entro em contato com o 
Google Maps e encami-
nho a lei. O Google vai 
conduzir o trânsito des-
ses caminhões para os 
contornos Norte e Sul”, 
pontuou o prefeito Ailton 
Maistro ao JR.

senvolvimento empresa-
rial.

A presidente do ACIR Jo-
vem, Aline Echamendi, 
destacou uma das princi-
pais novidades para 2025: 
a implantação de um sis-
tema de gamificação para 

incentivar a participação 
ativa dos membros. “Quem 
participar mais ativamen-
te vai acumular pontos, 
que poderão ser conver-
tidos em benefícios como 
participação em rádio e 
podcast”, explicou Aline. 

A iniciativa busca enga-
jar ainda mais os jovens 
empreendedores e fortale-

cer a rede de networking 
dentro do grupo. Outro 
ponto alto da reunião foi o 
momento de apresentação, 
no qual os participantes 
puderam expor seus negó-
cios ao grupo, promovendo 
conexões e novas oportu-
nidades de parcerias.

Além disso, foram dis-
cutidos os princípios, ob-
jetivos e valores da ACIR 
Jovem, reforçando sua mis-
são de desenvolvimento 
profissional e empresarial 
dos jovens. Os participan-
tes também receberam in-
formações sobre o Encon-
tro Paranaense de Jovens 
Empresários (EPJE), evento 
que será sediado pelo gru-
po em 2025 e promete reu-

nir empreendedores de 
todo o estado.

Faça parte
O núcleo é uma exce-

lente oportunidade para 
empreendedores que 
desejam expandir seus 
horizontes profissionais, 
aumentar suas conexões 
e contribuir para o de-
senvolvimento de Rolân-
dia e região. Saiba mais 
sobre oa ACIR Jovem no 
perfil @acirjovem do 
Instagram. 

Outras informações so-
bre como se tornar um 
membro ou membra da 
ACIR Jovem também po-
dem ser obtidas pelo Fo-
neWhats (43) 3256-1063.
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Ibiporã discute a Saúde para 2025-28
 A Plenária Municipal de Saúde de Ibiporã atualizou diretrizes do Plano Municipal de Saúde 

para os próximos quatro anos, com foco na Atenção Primária e humanização dos serviços

A Saúde de Ibiporã para os próximos quatro anos esteve na pauta da plenária

Heuler entre Hugo Mota (à esq) e Alcolumbre e com o presidente de Portugal, Marcelo Soares

Rolandense em jantar no Itamaraty
 AHeuler Martins, diretor-executivo da Sucos BR, foi convidado pelo Planalto e esteve com os 

presidentes da Câmara, do Senado e de Portugal

a sexta-feira (14), a 
Secretaria Municipal 
de Saúde de Ibiporã 

e o Conselho Municipal de 
Saúde promoveram a Plená-
ria Municipal de Saúde no 
Auditório da Secretaria de 
Educação. O encontro reu-
niu profissionais da saúde, 
representantes do poder 
público e membros da so-
ciedade civil para debater 
e atualizar as propostas do 
Plano Municipal de Saúde 
2025-2028, com foco nos 
avanços e desafios do setor 
no município.

A plenária teve como ob-
jetivo revisar e atualizar as 
diretrizes que nortearão as 
políticas públicas de saúde 
em Ibiporã nos próximos 
quatro anos. Durante a 
plenária, foram incluídas 
quatro novas propostas que 
visam fortalecer a Atenção 
Primária à Saúde e resgatar 
a valorização dos serviços 
prestados à população.

O prefeito José Maria 
(PSD) destacou a importân-
cia de uma saúde humani-
zada e comprometida com 
o bem-estar da população. 
“Nossa administração prio-
riza uma saúde mais pró-
xima das pessoas, que não 
apenas atenda às neces-
sidades básicas, mas que 
olhe para cada indivíduo 
com respeito e dignidade. 

Estamos trabalhando para 
fortalecer a nossa rede de 
saúde, com foco em uma 
gestão eficiente e humana, 
para que todos em Ibiporã 
tenham acesso ao cuidado 
que merecem”, finalizou o 
gestor.

A secretária de Saúde de 
Ibiporã, Leiliane de Jesus, 
fez a leitura das propostas 
pactuadas na última Con-
ferência Municipal de Saú-
de, destacando o que foi 
realizado, não realizado e 
parcialmente realizado. Ela 
também apresentou as pro-
postas encaminhadas para 
a Conferência Nacional de 
Saúde e outros setores, como 
o SGP (Sistema de Gestão de 

Propostas), DGSO (Diretoria 
Geral de Serviços Ocupacio-
nais) e Obras. Entre os prin-
cipais temas discutidos, des-
tacam-se a valorização da 
Atenção Primária à Saúde; a 
necessidade de ampliação e 
modernização dos serviços 
de saúde e o enfrentamento 
dos desafios estruturais e 
operacionais do setor.

A plenária foi um momen-
to essencial para ampliar 
o diálogo entre os gestores 
públicos, profissionais da 
saúde e a sociedade civil. As 
propostas discutidas e apro-
vadas durante a plenária 
serão consolidadas no Plano 
Municipal de Saúde 2025-
2028, que servirá como guia 

para as ações e investimen-
tos na área da saúde nos 
próximos anos. O documen-
to será encaminhado para 
análise e aprovação final, 
garantindo que as necessi-
dades da população sejam 
atendidas de forma eficien-
te e sustentável.

O evento contou também 
com a presença da Mesa 
Diretora do Conselho Mu-
nicipal de Saúde; da equipe 
técnica da 17ª Regional de 
Saúde; da diretoria do Con-
selho de Saúde; da equipe 
da Secretaria Municipal de 
Saúde, e do vereador José 
Aparecido de Abreu (Repu-
blicanos), representando o 
Poder Legislativo.

O empresário de 
Rolândia, Heuler Mar-
tins, esteve no jantar 
dado pelo Governo Bra-
sileiro ao presidente de 
Portugal, Marcelo Rebe-
lo de Sousa. O jantar foi 
realizado na Sala Brasí-
lia do Palácio Itamaraty, 
em Brasília, na noite da 
terça-feira (18). Diretor-
-executivo da Associação 
Brasileira das Indústrias 
de Suco Integral, a Sucos 
BR, Heuler foi convidado 
pelo próprio Governo Fe-
deral.

Na ocasião, o empre-
sário, que é casado com 
a vereadora rolandense 
Sabine Giesen, este com 
Hugo Mota, presidente 
da Câmara Federal, e 

com Davi Alcolumbre, presidente do Senado. Ambos foram recém-eleitos para os cargos. 
Heuler também pode conversar um pouco com o presidente de Portugal, Marcelo de Sousa, 
o homenageado da noite em Brasília.
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Cambé com cadastro aberto 
para doação de ração a pets
 A Produto é destinado a entidades e cuidadores de cães e gatos que 

cuidem de, no mínimo, 10 animais

A Secretaria Muni-
cipal de Agricultura e 
Meio Ambiente de Cam-
bé abriu o novo cadas-
tro para ONGs ou cui-
dadores de cães e gatos 
vulneráveis receberem 
doação de ração através 
do programa ‘Cãobé’. As 
inscrições começaram 
na sexta-feira (14) e se-
gue até a sexta-feira, dia 
28. O ‘Caõbé’ tem como 
finalidade beneficiar 
entidades ou protetores 
que cuidem de, no mí-
nimo, 10 pets. As inscri-
ções devem ser feitas na 
sede da Secretaria, loca-
lizada na Rua Francisco 
Delgado Sanches, 189, 
das 8h30 às 11h30 e das 
13h às 17h.

O novo chamamento 
do projeto Cãobé pre-
vê o cadastro de novas 
ONGs, entidades, pes-
soas jurídicas, cuidado-

res e pessoas físicas que 
cuidam de, no mínimo, 10 
animais. Pessoas ou ONGs 
já cadastradas podem atu-
alizar o número de ani-
mais, se essa quantidade 
foi alterada. Caso não haja 
mudança do número de 
animais, não é necessária 
nenhuma atualização.

As entidades e ONGs de-
verão apresentar cópia dos 
documentos da constitui-
ção da entidade, cópia dos 
documentos pessoais do 
presidente da entidade, có-
pia do comprovante de en-
dereço do local do abrigo 
dos animais e três fotos do 
ambiente onde os animais 
ficam acolhidos.

Já cuidadores deverão 
apresentar cópia de docu-
mentos pessoais do res-
ponsável, cópia do com-
provante de residência e 
cópia do comprovante de 
residência do local onde 

os animais estão abriga-
dos – caso seja diferente 
da moradia do cuidador. 
Também é preciso apre-
sentar três fotos do local 
onde os animais estão 
acolhidos.

Após o cadastramento, 
a Prefeitura fará uma 
verificação das condi-
ções dos ambientes e de 
cuidado onde os animais 
ficam. Caso seja atestada 
alguma irregularida-
de, ou algo não esteja de 
acordo, o cadastro pode-
rá ser reprovado.

Conforme a Secretaria 
Municipal de Agricultu-
ra e Meio Ambiente, em 
2024 foram feitas cinco 
entregas de ração, com 
uma média de cinco to-
neladas por entrega, di-
recionadas para 53 cui-
dadores. Cerca de 1.350 
animais foram benefi-
ciados com o programa.
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Mais de 50 pessoas no ‘Café 
com o Prefeito’ de Arapongas
A Primeiro encontro da população com Rafael Cita aconteceu na 
quarta-feira (19); próximo ‘Café’ será na quarta da semana que vem

Rafael Cita recebe os munícipes em seu gabinete (foto: Assessoria PMA)

Durante toda a manhã da 
quarta (19), o prefeito de Ara-
pongas, Rafael Cita, recebeu 
mais de meia centena de pes-
soas durante o seu 1º ‘Café 
com Prefeito’, iniciativa que 
busca aproximar mais as 
demandas dos araponguen-
ses junto ao Executivo. Por 
ordem de chegada, cada pes-
soa conversou diretamente 
com o prefeito, que esteve 
acompanhado da vice Édina 
Kummel e alguns secretá-
rios municipais. As pessoas 
apresentaram demandas, 
sugestões e questionamentos 
sobre diversos assuntos vol-
tados a serviços públicos. 

“A avaliação é de que essa 
primeira edição do ‘Café com 
o Prefeito’ foi excelente. Ou-
vimos diretamente da popu-
lação as suas reivindicações, 
suas sugestões e críticas, 
tudo em clima de perfeito 
entendimento. Boa parte das 
reivindicações serão atendi-

das de imediato, outras, como 
melhorias nas vias públicas, 
serão atendidas dentro da 
nossa programação. E teve 
pessoas que simplesmente 
quiseram vir para conhecer 
o gabinete e realmente tomar 
um café com o prefeito, o que 
é bom também”, avaliou Cita.

Para o prefeito de Arapon-
gas, a gestão participativa 
permite que a população co-
nheça de perto o trabalho da 
Prefeitura Municipal, con-
tribuindo para o aperfeiçoa-
mento dos serviços. “Saben-
do que a população tem mais 
esse canal de contato direto 
com o prefeito, os servidores 
também vão procurar aten-
der da melhor forma possível 
a população e as obras e ser-
viços tendem a avançar de 
maneira mais aprimorada”, 
assinala Rafael Cita. Prefei-
tos e assessores municipais 
de outras cidades entraram 
em contato com Rafael Cita 

para conhecer melhor a ini-
ciativa e levar o modelo para 
suas cidades.

Segundo Cita, boa parte 
das demandas repassadas 
pela população foram sana-
das em termos de orienta-
ção. “Muitas das pessoas nos 
trouxeram mais dúvidas do 
que demandas propriamen-
te ditas. Outras vieram falar 
sobre buraco na rua, limpe-
za de terrenos e outras soli-
citações que nós já estamos 
providenciando. Tudo foi 
conduzido da melhor manei-
ra. Foi mais um passo para 
fazermos valer o slogan da 
gestão: nossa cidade, nosso 
compromisso”, avaliou o ges-
tor de Arapongas. 

Próximo ‘Café’
A segunda edição do ‘Café 

com Prefeito’ será na próxi-
ma quarta-feira, 26, a partir 
das 9 horas às 11 horas, no 
gabinete do prefeito Cita.

Casa do Peixe Frito faz 10 
anos em novo espaço

A Restaurante e Petiscaria de Rolândia começa a atender em seu 
novo endereço na quinta (27); local é no antigo restaurante Dom 
Bosco, do lado da Rodoviária

O Restaurante e Petisca-
ria Casa do Peixe Frito, de 
Rolândia, completa 10 anos 
de histórias deliciosas e dá 
uma ‘baita’ presente para 
seus clientes de Rolândia 
e de toda a região. A partir 
da próxima quinta-feira 
(27), data exata de seu ani-
versário, dia 27, a Casa do 
Peixe Frito passa a atender 
na rua Monteiro Lobato 55 
(antigo restaurante Dom 
Bosco), a menos de 100 me-
tros do seu atual endereço.

“Essa mudança é exclu-
sivamente para atender 
melhor o rolandense e as 
pessoas de outras cidades. 
Queremos proporcionar 
uma experiência única: 
comer o melhor peixe e 
frutos do mar da região, 
fazendo com que eles se 
sintam quase na praia”, 
explica Rodrigo Wegner, 
proprietário do restauran-
te ao lado de sua esposa Si-
mone. 

Novidades e Rodízio
A Casa do Peixe Frito pas-

sará a contar com o buffet 
por quilo na hora do almo-
ço e com um cardápio mais 
amplo, agora também com 
carne bovina, além do car-
ro-chefe, que é o peixe, o 
frango e a carne de por-
co. Já o rodízio de peixes 
e frutos do mar, a grande 
atração do local, continua 
sendo realizado nas noites 
de quintas e aos sábados. O 
local também mais espaço 
para estacionamento.

“Tínhamos um espaço 
de 120 m2 para cerca de 
80 pessoas e temos ago-
ra 200 m2 para cerca de 
150 pessoas. O ambiente é 
climatizado e as pessoas 
vão adorar a decoração. 
As crianças têm um par-
quinho seguro para elas”, 
pontua Simone Wegner.

Inauguração e horários
A Casa do Peixe Frito co-

meça a atender na próxi-
ma quinta, já na hora do 
almoço com o buffet por 
quilo e com o cardápio 
‘ampliado’, mas com o pei-
xe sendo a grande atração. 
Já na noite da próxima 
quinta, o Rodízio de Pei-
xes e Frutos do Mar terá 
uma atração musical: o 
violeiro londrinense Tia-
go Luziano. Os pratos a la 
carte continuarão sendo 
servidos durante a noite.

O novo espaço da Casa 
do Peixe Frito fica na rua 
Monteiro Lobato 55, ao 
lado da Rodoviária de 
Rolândia, a menos de 100 
metros da localização atu-
al do restaurante. 

O atendimento é de se-
gunda a sábado, das 11 
às 14h30 e das 18 às 23 
horas. Os pedidos podem 
ser feitos pelos telefones 
(43) 3020-1552/3020-1551 e 
99646-7364) ou pelo ifood 
e Aiqfome. 

O senhor Egon, a nora Simone e o filho Rodrigo Wegner em frente ao, ainda, atual endereço da 
Casa do Peixe Frito, conhecida em toda a região
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Prefeitura de Ibiporã recebe 
equipamentos da Receita
 AAvaliados em quase 260 mil reais, equipamentos doados pela 

Receita Federal terão um fim social

Cambé recebe maior polo 
do Sul do Brasil de empresa
 A Empresa de tecnologia e inovação agrícola, a multinacional Syngenta  

montou o seu maior polo tecnológico estadual no município

Rua Rita Gomes 2127 - Tomie Nagatani

Elizete Fernandes, o prefeito José Maria, o delegado-adjunto Luiz Barros e o secretário 
Manoelino de Carvalho

 A Prefeitura abre chamada pública para aquisição de alimentos da 
Agricultura Familiar e Empreendedor Familiar Rural

Arapongas faz chamamento 
para aquisição de alimentos 

O município de Cambé re-
cebeu o maior polo tecnoló-
gico estadual da multinacio-
nal Syngenta. A cerimônia 
de inauguração do espaço 
foi feita na manhã desta 
quinta-feira (20), na sede da 
empresa, na Rodovia Celso 
Garcia Cid, e contou com a 
presença do prefeito Con-
rado Scheller, do vice-pre-
feito Zezinho da Ração, da 
secretária municipal de De-
senvolvimento Econômico, 
Lourdes Maçolla, entre ou-
tras autoridades.

O polo tecnológico da Syn-
genta Brasil busca estreitar 
a relação entre o que existe 
de soluções para o campo e 
desenvolvimento de merca-
do e o produtor, revertendo 
problemas em produtivi-
dade. Com isso, através da 
empresa, é feita essa parce-
ria de campo experimental, 
explorando ferramentas e 
soluções do campo, disponi-
bilizando estrutura de pes-
quisa e desenvolvimento e 
recebendo ainda parceiros, 
instituições de pesquisa, co-
munidade e o produtor. 

Matheus Parente, respon-
sável pela equipe de desen-

A Receita Federal de Lon-
drina destinou cerca de 
R$ 258 mil de bens apre-
endidos para a Prefeitura 
de Ibiporã. A entrega foi 
formalizada na manhã na 
semana passada, na sede 
da Receita Federal, em 
Londrina, e contou com 
com a presença do prefeito 
José Maria e do delegado 
Adjunto da Receita, Luiz 
Henrique Barros.

Os bens entregues à 
Prefeitura incluem equi-
pamentos de tecnologia, 
informática, vídeo e vigi-
lância, além de insumos 
para a área de TI. Esses 
itens, apreendidos em ope-
rações de combate ao des-
caminho, serão utilizados 
para modernizar ainda 
mais e ampliar a infra-
estrutura tecnológica do 
município, beneficiando 
diretamente os serviços 
públicos e a população.

O prefeito José Maria 
destacou a importância da 
parceria entre a Receita 
Federal e o município: “Es-
tamos muito felizes com 
a destinação desses itens, 
que vão ajudar a moderni-

zar nossos serviços e eco-
nomizar recursos públi-
cos. São equipamentos de 
alta qualidade, avaliados 
em cerca de R$ 260 mil, que 
vão fazer a diferença para 
Ibiporã. Agradecemos aos 
servidores da Receita Fe-
deral por essa importante 
contribuição e esperamos 
que essa parceria possa 
se repetir no futuro”, afir-
mou o gestor.

O Delegado Luiz explicou 
que uma das atividades da 
Receita Federal é o com-
bate ao contrabando e ao 
descaminho: “Essas mer-
cadorias ilegais competem 
de forma desleal com o co-
merciante que paga seus 
impostos e mantém seu 
comércio regular. Como 
resultado, essas mercado-
rias se acumulam nos de-
pósitos da Receita Federal. 
Quando conseguimos doá-
-las para órgãos públicos, 
como prefeituras, ou para 
organizações da sociedade 
civil, estamos devolvendo 
à sociedade o que antes era 
produto de um crime. Isso 
é uma grande satisfação 
para a Receita e faz parte 

do seu papel social. Além 
disso, estreita e fortalece 
os laços entre as prefeitu-
ras da região e a Receita 
Federal”, pontuou o delega-
do-adjunto.

A destinação desses bens 
representa um ganho sig-
nificativo para o municí-
pio, que poderá investir os 
recursos economizados em 
outras áreas prioritárias. 
A administração já está 
trabalhando na distribui-
ção e implementação dos 
equipamentos recebidos, 
com o objetivo de otimizar 
seu uso em setores como 
tecnologia da informação e 
segurança pública.

Também estavam pre-
sentes neste ato, o Murilo 
Moure, responsável pelo 
Depósito de Mercado-
rias Apreendidas da DRF/
Londrina;  o responsável 
substituto, Alexandre Pa-
canaro; a Angela Querino, 
responsável pela Logística; 
a Elizete Fernandes, inte-
grante da equipe de Re-
pressão e o Manoelino de 
Carvalho, secretário muni-
cipal de Desenvolvimento 
Econômico.

A Prefeitura de Arapongas 
abriu uma chamada pública 
para a aquisição de alimen-
tos da Agricultura Familiar 
e Empreendedor Familiar 
Rural na quinta (20). Os 
itens alimentícios serão des-
tinados para a composição 
da merenda escolar da rede 
municipal de Ensino em 
atendimento ao Programa 
Nacional de Alimentação 
Escolar (PNAE). A aquisição 
é referente a março de 2025 
até março de 2026.

Os interessados (grupos 
formais, informais ou forne-
cedores individuais) devem 
apresentar a documentação 
para habilitação e projeto 
de venda no dia 10 de mar-
ço de 2025, às 14h30, na sede 
da Prefeitura de Arapongas 
(Rua Garças, nº 750).

O edital completo do 
chamamento público n° 
01/2025, publicado no dia 18 
de fevereiro, pode ser aces-

Inauguração do espaço aconteceu na manhã da quinta-feira desta 
semana com a presença de autoridades

volvimento técnico de mer-
cado da Syngenta na região, 
explica que Cambé será a 
base de toda a região Sul do 
País nesse que é maior cen-
tro tecnológico da empresa 
entre os três estados da re-
gião. “Cambé se localiza em 
uma região estratégica, tan-
to pela transição do Sul para 
o Sudeste, como pelo clima 
e cultura. Além disso, é um 
local já com histórico de pes-
quisa e desenvolvimento. 
Temos a Embrapa, Iapar-IDR 
e outras empresas privadas 
na região. Realmente, ao ní-
vel de campo, a gente tem 
bastante expectativa em tra-
zer resultados e a Prefeitu-
ra foi fundamental. Sempre 
contamos com esse apoio 
local e do prefeito Conrado 
Scheller. Então, aqui pen-
sando do ponto inicial defi-
nido até a inauguração, foi 
simplesmente bem rápido e 
facilitado conforme o que a 
gente precisava”, ressaltou.

O prefeito Conrado Schel-
ler explicou que Cambé nun-
ca vai medir esforços para 
atrair empresas que são be-
neficiais para o município. 
“É uma grande alegria poder 

participar de inaugurações 
como essa, que beneficiam 
o cambeense, o produtor ru-
ral cambeense e propiciam 
o desenvolvimento econô-
mico local. Nosso governo se 
pauta no trabalho, na gera-
ção de renda, e trazer polos 
como esse, que beneficiam 
toda a região, é um motivo 
de orgulho para nós”.

A secretária de Desenvol-
vimento Econômico, Lour-
des Maçolla, destacou que 
os esforços para atração de 
uma multinacional como a 
Syngenta contribuem para 
o desenvolvimento agríco-
la e econômico de Cambé, e 
ajuda na otimização e com-
partilhamento de informa-
ções com o produtor rural. 
“Isso porque a Syngenta é 
uma empresa que hoje tem 
várias plataformas inova-
doras. Em consequência, a 
gente fala desse atendimen-
to, todo esse portfólio que 
eles têm para oferecer para 
nós, que gera aumento da 
produtividade agrícola. Isso 
traz renda para o municí-
pio, desenvolve a economia 
local e gera benefícios para 
todos”, disse a secretária.

sado através do link: https://
arapongas.atende.net/dia-
riooficial/edicao/

Todos o edital de chama-
mento público, portaria, 
modelo de contrato de aqui-
sição e demais documentos 
necessários estão anexados 
na aba “Arquivo” no site ofi-

cial da Prefeitura (inseridos 
na matéria).

Outras informações po-
dem ser obtidas junto à Se-
cretaria de Educação pelos 
telefones 3902-1192/3902-
1113 e 3902-1354 ou pesso-
almente no endereço (Praça 
Pio XII, s/n).
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As vans foram adquiridas por emendas do deputado estadual Cobra Repórter e do deputa-
do federal Marco Brasil, além da contrapartida da prefeitura

Reflexão

Humberto Xavier Rodrigues é for-
mado em Teologia. 

A Glória Refletida

Samuel M. Bertoco é formado 
em Marketing e Publicidade

artes Expectativas 2025 -  Só que não
O propósito de Deus em 

criar o homem à Sua ima-
gem e semelhança era para 
que o mesmo manifestasse 
de forma visível a Sua be-
leza aqui na terra, mesmo 
depois que o pecado entrou 
no homem, o plano de Deus 
não mudou. Ele traz de vol-
ta este propósito, na Pessoa 
do Senhor Jesus, através dos 
nascidos de novo.  

Para nascer de novo é 
necessário que se receba 
pela fé, a inclusão na mor-
te e ressurreição em Cristo 
Jesus, essa experiência de 
novo nascimento se asse-
melha ao nascimento de 
uma criança: nasce e entra 
num processo de desenvol-
vimento até a mesma se tor-
nar adulta.  

Assim, pelo novo nasci-
mento dar-se o início do 
relacionamento com Deus. 
Nessa caminhada de comu-
nhão com Deus, em Cristo 
seremos trabalhados, ensi-
nados e disciplinados, até 
que Cristo seja formado em 
nós. Meus filhos, por quem, 
de novo, sofro as dores de 

parto, até ser Cristo forma-
do em vós. Gálatas 4:19.

Assim sendo, o propósito 
de Deus é que os nascidos 
de novo reflitam em Cris-
to, a  Sua glória. E, para 
que isto aconteça, o Espí-
rito Santo nos guiará pelo 
caminho da cruz: Levando 
sempre no corpo o morrer 
de Jesus, para que também 
a sua vida se manifeste em 
nosso corpo. Porque nós, 
que vivemos, somos sempre 
entregues à morte por causa 
de Jesus, para que também 
a vida de Jesus se manifes-
te em nossa carne mortal. 2 
Coríntios 4:10-11.

Conclusão, a queda do ho-
mem não manchou e nem 
frustrou o propósito de 
Deus. A semelhança perdi-
da no Éden pela entrada do 
pecado em Adão foi restau-
rada na Pessoa de Seu Filho, 
o nosso Senhor Jesus Cristo. 
Dessa maneira, Deus traz de 
volta o Seu propósito, que é 
nos fazer semelhantes ao 
Seu Filho; assim, a Sua gló-
ria, que é Cristo, será reve-
lada não só na terra, mas 

em todo universo. 
O Espírito Santo efetua a 

santificação prática na vida 
do salvo com base na Pessoa 
de Cristo. Sua maneira de 
agir é pela aplicação da ver-
dade como ela é em Jesus. 
O Espírito Santo apresenta 
a verdade acerca da nossa 
posição perfeita perante 
Deus em Cristo alimentan-
do o novo homem dia a após 
dia. Esta santificação não é 
o quanto se conhece de as-
suntos bíblicos, mas sim o 
quanto se conhece de Cris-
to. Somos transformados, 
de glória em glória, na sua 
própria imagem, como pelo 
Senhor, o Espírito. Que as-
sim seja!!! 

Hora de começar a falar 
do que vem, mas na verda-
de é uma expectativa ver-
são 0.5, porque duas séries 
que já estão por aí eu já vi, 
e as duas valem muito a 
pena.
- Dia do Chacal: A trama 
gira em torno de um as-
sassino de aluguel e o jogo 
de gato e rato com uma 
agente da inteligência bri-
tânica. É um thriller clás-
sico de espionagem; com 
traições, mistérios e ação. 
O Chacal - Eddie Redmay-
ne, atuação impecável - é 
um anti-herói clássico que 
é vilão, mas tem o carisma 
que faz a gente torcer pra 
cada escapada. O visual é 
de cair o queixo e a trilha 
sonora é, sem exageros, 
uma das melhores que já 
vi numa produção do tipo. 

Agora o ruim. Tendo 
que sustentar dez episó-
dios a série acaba abrin-
do tramas paralelas um 
pouco – bem – desnecessá-

rias. Conhecer sua família 
e seu esforço em esconder 
sua profissão, é legal, mas 
dessa paralela se abre uma 
paralela da paralela. Tam-
bém tem a agente Bianca. 
Ela simplesmente não con-
segue se encaixar no papel 
e em nenhuma hora nos 
convence que é capaz de 
capturar o Chacal, além da 
família dela que é um saco.

Ainda sim, o saldo é po-
sitivaço e vai ter segunda 
temporada.
- Terra Indomável: Bru-
tal. Essa é a melhor descri-
ção para essa minissérie de 
velho oeste. Na trama, uma 
mãe e seu filho precisam 
cruzar uma região onde 
está rolando uma guerra 
entre o exército, os nativos 
e a comunidade Mórmon e 
no meio de tudo isso ainda 
toda sorte de maluco que 
habita a região.  Pra isso 
contratam o clássico herói 
amargurado e com passa-
do triste. 

Baseado parcialmente 
em fatos reais, nada na sé-
rie é exatamente novo. É a 
mãe percebendo que não 
está mais no conforto de 
casa, é a criança forçada 
a crescer, o herói caladão 
que parece mal, mas tem 
bom coração, o velho sá-
bio, e também os malva-
dos que são só ruins mes-
mo. Tudo é tão cru, tão 
bem feito, que a gente sen-
te um aperto no estômago 
do início do primeiro epi-
sódio até o minuto final 
do sexto e último. 

A Secretaria de Saúde de Rolân-
dia recebeu três novas vans na 
manhã da quinta-feira (20).  Esses 
veículos vão reforçar o transpor-
te de pacientes nos distritos do 
Bartira e de São Martinho, garan-
tindo mais conforto, segurança e 
eficiência no deslocamento para 
consultas, exames e tratamentos 
em outras unidades de saúde. 

Duas dessas vans contaram com 
recurso do Governo do Paraná no 
valor R$ 440 mil por meio do de-
putado estadual Cobra Repórter, 
além de R$ 119 mil de emenda 
impositiva do ex-vereador San-
dro Leonardi e R$ 51 mil de con-
trapartida de Rolândia. O investi-
mento total é de R$ 610 mil. 

Também foi entregue uma van 
adaptada para três cadeirantes, 
com vistas a renovação de frota 
do TEC, por meio de recurso do 
Governo Federal, do deputado fe-

Rolândia: Saúde recebe 
três novas vans

 AVeículos irão reforçar o transporte de pacientes nos 
distritos de São Martinho e Bartira

O mês de fevereiro traz consigo 
uma importante causa de saúde 
pública: a conscientização sobre 
o uso de álcool e outras substân-
cias psicoativas. Com o nome de 
“Fevereiro Vermelho”, a campa-
nha tem como principal objetivo 
alertar a sociedade sobre as con-
sequências do consumo dessas 
substâncias, ao mesmo tempo em 
que enfatiza a importância da 
prevenção.

De acordo com a psicóloga Jo-
siane Monte Araújo, que atua no 
CAPSad Reviver de Rolândia, a 
prevenção é a chave para evitar 
danos futuros. “A prevenção é o 
melhor remédio”, afirma ela, des-
tacando que a conscientização 
é essencial para que as pessoas 
entendam os riscos e as repercus-
sões do uso excessivo de álcool e 
drogas. 

Em muitos casos, o estigma e 
o preconceito cercam aqueles 
que enfrentam esses problemas, 
o que dificulta o tratamento e a 
reintegração social dos usuários.

O Fevereiro Vermelho é uma 
excelente oportunidade para 
reflexão e ação sobre um tema 
que afeta milhões de pessoas no 
Brasil e no mundo. O consumo de 
substâncias psicoativas, além de 
ser um problema de saúde públi-
ca, gera sofrimento para os usuá-
rios, suas famílias e para a socie-
dade como um todo.

Em Rolândia, o CAPSad Revi-
ver, que foi inaugurado em 20 
de fevereiro, coincidentemen-
te no mês da campanha, é um 
centro de apoio essencial para a 
recuperação e prevenção. Com 

deral Marco Brasil no valor de R$ 
304,8 mil e contrapartida munici-
pal de R$ 35,2 mil, totalizando R$ 
340 mil.

Essas aquisições, reafirmam 
o compromisso da Prefeitura de 
Rolândia, por meio da secretaria 
de Saúde, em oferecer um atendi-
mento de qualidade para toda a 
população, incluindo os morado-
res dos distritos, que agora terão 
um transporte mais acessível e 
adequado às suas necessidades.

Participaram do recebimento 
das vans o prefeito Ailton Mais-
tro, a primeira-dama Ana Maria 
Mungo Maistro, o vice-prefeito 
Horácio Negrão, a secretária de 
Saúde, Érika Ludwig, o vereador 
José Luis Polvani, o ex-vereador 
Sandro Leonardi, Rodrigo Le-
ocárdio (representando Marco 
Brasil), servidores municipais e 
convidados.

Você conhece o Fevereiro Vermelho?
 AMês remete à campanha da Conscientização e Prevenção do Uso de Álcool e de 

Outras Substâncias Psicoativas (SPAs)

funcionamento das 08h às 18h, a 
unidade oferece atendimento es-
pecializado a pessoas a partir de 
16 anos de idade que enfrentam 
problemas relacionados ao uso de 
substâncias psicoativas, incluin-
do álcool e outras drogas.

O CAPSad Reviver atua com 
um Projeto Terapêutico Singu-
lar (PTS), que é personalizado de 
acordo com a necessidade de cada 
paciente. Este projeto inclui diag-
nósticos precoces, tecnologias es-
pecializadas e um plano de cuida-
do estratégico que busca reduzir 
os danos à saúde e promover a 
reintegração social do paciente.

O objetivo do serviço é garantir 
a recuperação parcial ou total dos 
usuários, conforme a necessidade 
de cada um, com o apoio de uma 
equipe multiprofissional, com-
posta por assistente social, psi-
cólogos, psiquiatra, enfermeira e 
terapeuta ocupacional.

Em um contexto de crescente 
preocupação com a saúde mental 
no país, o Fevereiro Vermelho é 

uma oportunidade crucial para 
conscientizar a população sobre 
a prevenção do uso de álcool e ou-
tras substâncias psicoativas. 

O trabalho do CAPSad Reviver 
é uma parte fundamental dessa 
rede de apoio, oferecendo espe-
rança e recuperação para aqueles 
que necessitam de cuidados espe-
cializados.

Além disso, o CAPSad Reviver 
oferece diversas atividades para 
os usuários, como entrevistas de 
acolhimento, atendimento indi-
vidual e em grupo, oficinas tera-
pêuticas, visitas domiciliares e 
encaminhamentos para outros 
recursos quando necessário. A 
unidade não exige agendamen-
to prévio ou encaminhamentos, 
funcionando como um serviço de 
portas abertas.

A unidade está localizada na 
Rua Alzira Tibursk, 102, no cen-
tro de Rolândia. Para mais infor-
mações, os interessados podem 
entrar em contato pelo telefone 
(43) 3906-1174 ou (43) 3906-1175.
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Domingo: Country celebra 80 anos com grande evento
 A Rolândia Country Club promove almoço especial com ‘Costela e Paleta Fogo no Chão’ e atrações musicais para marcar a data histórica

O

Grupo Equilíbrio Sonoro, de Rolândia, lança seu novo single
 A ‘SUA LUZ’ já está disponível em todas as plataformas digitais e marca o início das comemorações pelos 10 anos do Equilíbrio Sonoro

Agamenon, David Mour e Jefferson Tim

Rolândia Country 
Club (RCC) se prepa-
ra para um momento 

histórico: a comemoração 
dos seus 80 anos de funda-
ção. Para marcar essa data 
especial, o clube promo-
verá um evento especial, 
neste domingo (23). Um al-
moço com comida boa e de 
qualidade, música ao vivo 
e momentos inesquecíveis 
para associados e convida-
dos.

Programação 
A programação começa 

com um almoço especial, 
oferecendo um cardápio 
irresistível. Os participan-
tes poderão saborear a Cos-
tela Fogo de Chão e Paleta 
de Porco no Fogo de Chão, 
acompanhados de arroz, 
mandioca cozida e duas op-
ções de saladas.

A música ao vivo será um 
dos pontos altos do evento. 
Para abrir a programação 
musical, Jorginho Brito (@
jorginhobritooficial) trará 

um animado Bailão Gaú-
cho, resgatando as tradi-
ções da música sulista. Na 
sequência, a dupla Davi e 
Fernando (@daviefernan-
do) assume o palco, com um 
repertório que une sertane-
jo raiz e hits contemporâne-
os, garantindo animação do 
início ao fim.

Convites limitados
Os convites para essa 

grande celebração estão à 
venda por R$ 90,00 e podem 
ser adquiridos até nesta sex-
ta (21). As pessoas interessa-
das devem garantir suas va-
gas antecipadamente pelo 
telefone (43) 92001-2588. As 
vendas são limitadas e não 
devem ser deixadas para a 
última hora.

O gerente do RCC, Allan 
Azinari, falou da importân-
cia desse momento histórico 

e os desafios superados ao 
longo das décadas. “Poder 
comemorar um aniversário 
de 80 anos de uma institui-
ção é um privilégio e uma 
honra, pois sabemos das 
dificuldades do dia a dia 
para qualquer instituição 
ou empresa. As mudanças 
econômicas ao longo des-
ses 80 anos, uma pandemia 
aterrorizante e uma série 
de problemas climáticos po-
deriam ter fechado de vez 
o clube, mas o RCC se man-
teve de pé”, afirmou Allan 
Azinari.

O gerente ressaltou a im-
portância da equipe que faz 
parte do clube. “Estar na ge-
rência do RCC e fazer parte 

dessa equipe é gratificante. 
Somos uma grande famí-
lia composta por diretores, 
funcionários, prestadores 
de serviços, parceiros for-
necedores e associados. Que 
Deus nos permita muitos e 
muitos anos de história, 
e que o Rolândia Country 
Club se mantenha forte ao 
longo dessa caminhada”, 
afirmou Allan.

Para acompanhar as no-
vidades sobre o evento e 
outras atividades do clube, 
siga o perfil @rolandiacou-
ntry no Instagram.

O grupo rolandense Equilíbrio Sonoro, formado pelos irmãos Jefferson Silva Tim (28) e Jonatas 
Agamenon (31), lançou seu 1º trabalho de 2025 na quinta (20). O single ‘SUA LUZ’, uma parceria com 
o cantor e compositor David Mour, mescla RAP e MPB em uma proposta inovadora, unindo instru-
mentação orgânica com saxofone, violino e piano ao beat característico do duo.

O lançamento marca o início das comemorações pelos 10 anos de carreira do Equilíbrio Sonoro. 
“Esse som vem para abrir portas para este ano, que será muito especial para nós”, destacou Tim. O 
single e o videoclipe foram produzidos de forma independente e já estão disponíveis em todas as 
plataformas digitais e no canal oficial do grupo no YouTube.

Segundo Agamenon, a canção traz uma mensagem de luz e esperança em meio aos desafios di-
ários. “O single ‘SUA LUZ’ traz reflexões para os dias atuais de ‘escuridão rotineira’, trazendo a 
música como a luz para enxergar as belezas que a vida nos proporciona”, explicou. A parceria com 
David Mour também simboliza a união entre cidades e estilos musicais, fortalecendo a conexão 
entre artistas do Paraná. “No nosso canal do YouTube também lançamos o videoclipe oficial. Esse 
trabalho traz uma pegada de positividade, um som ambiente para tocar em todos os lugares, rádio, 
TV, alcançando um público diverso”, complementou Tim.

Além do novo lançamento, o grupo já planeja outras novidades para o ano, incluindo o projeto “Po-
der Preto” e a produção de EPs individuais de cada integrante, com quatro a cinco faixas inéditas. “A 
nossa ideia é ter alguns lançamentos ao longo do ano, explorando novas vertentes dentro do nosso 
estilo”, acrescentou Tim. Ele também revelou que cada EP solo trará uma sonoridade diferente, re-
fletindo as influências individuais de cada irmão.

O grupo Equilíbrio Sonoro teve sua formação oficial em março de 2015, quando iniciou seu 1º 
projeto ligado à cultura Hip Hop, e já se apresentou em diversos locais do Paraná e do Brasil. O nome 
significa o equilíbrio espiritual/mental/físico e foi escolhido por que os irmãos sempre se identi-
ficaram com as duas palavras. Para eles, esse equilíbrio tem ligação com o lúdico e com a música.

Nas apresentações, o grupo sempre leva a dança da cultura Hip Hop junto, e são eles mesmos que 
montam as coreografias como uma forma de intro para os shows. No ano de 2018, eles participa-
ram do Femudap (Festival de música mensagem de Apucarana) e conquistaram o 5°lugar, prêmio 
“Destaque do Festival”, com a música “Tempo de Liberdade”, que teve a participação de Wesley 
Cruz. Em 2019, o Equilíbrio participou do FERA (Festival de RAP de Apucarana) e ficou na segunda 
colocação, com a música “Passageiro Lunar”. Também no mesmo ano, recebeu o prêmio de 1º Lugar 
no Femudap, em Apucarana, com a canção “Presente Momento”, que contou com a participação de 
Wesley Cruz.

Confira o single
Para conferir o novo single do grupo basta acessar o canal deles no YouTube 

pelo link (www.youtube.com/@EquilibrioSonoroOFICIAL). Para encontrá-los no 
Facebook, é só buscar por Equilíbrio Sonoro, no Instagram pelo @Equilibrioso-
noro043. O e-mail para contato é equilibriosonoro15@gmail.com ou agamenon.
jonatas@gmail.com.
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O técnico Tucano e seu pupilo Rafael na volta do Sul-Americano  da 
Colômbia no ano passado - Rafael ganhou duas medalhas nessa 

competição

Atleta rolandense no Mundial 
Escolar sub-15 da Sérvia

 A Rafael Schurmann Briganó representa o Brasil no salto em 
distância na ISF U15 Gymnasiade, em abril, na Sérvia

 A Equipe rolandense ganhou 29 medalhas do Brasileiro de Base 
disputado em Indaiatuba; seis atletas disputam a Elite até domingo

Rolândia: Ciclismo conquista 
11 ouros no Brasileiro

O atleta rolanden-
se Rafael Schurmann 
Briganó (14) foi convo-
cado pela Confedera-
ção Brasileira do Des-
porto Escolar (CBDE), 
em parceria com a 
Confederação Bra-
sileira de Atletismo 
(CBAt), para disputar 
a ISF U15 Gymnasia-
de 2025, o Mundial de 
Atletismo Escolar sub-
15. A competição será 
disputada de 4 a 14 de 
abril na cidade de Zla-
tibor, na Sérvia, para 
onde Rafael segue com 
a Seleção Brasileira de 
Atletismo.

A convocação da 
CBDE foi divulgada 
na quarta-feira desta 
semana e mostra que 
houve a convocação 
de seis atletas de esco-
las do Paraná – Rafael 
estuda no Colégio Bom 
Jesus Santo Antônio. 
O atleta rolandense é 
treinado pelo técnico e 
professor Ivar Tucano 
Benazi, da Secretaria 
de Esportes, que este 
com ele no Sul-ameri-
cano da Colômbia no 
ano passado. Nessa 
competição, Rafael foi 
ouro no revezamento 
5 x 80 m e bronze no 
salto em distância.

“Já está certo que 
Rafael irá disputar o 
Mundial no salto em 
distância. Apesar de 

haver a possibilidade de também entrar na prova 
de Revezamento Medley”, explica o técnico Tuca-
no. Nessa prova, o primeiro atleta corre 100 me-
tros, o segundo, 200, o terceiro 300 e o quarto, 400 
metros. “Todos os nossos treinos a partir de agora 
serão visando a competição de salto em distância 
do Mundial”, pontuou Tucano, muito feliz com a 
convocação de Rafael.

A equipe da Prefeitura/
Secretaria de Esportes/
Associação Ciclística de 
Rolândia conquistou um 
‘caminhão de medalhas’ no 
Campeonato Brasileiro Eli-
te e Júnior de Pista, que está 
sendo disputado na cidade 
de Indaiatuba (SP). Treina-
da pelo técnico Ricardo Mo-
raes, a equipe conquistou 
29 medalhas nas categorias 
de base, que foi disputada 
de 17 a 19 de fevereiro. Fo-
ram 11 medalhas de ouro, 
11 de prata e 7 de bronze. 

“Trouxemos 11 atletas 
para disputar esse Brasi-
leiro de base aqui em In-
daiatuba e tivemos cinco 
campeões brasileiros”, co-
memora Ricardo Moraes. 
Os campeões foram Bruno 
Domingos, Ryan Murati 
Ipojuca (2 ouros), Laura Ze-
novelo (2 ouros), Gustavo 
Felipe (2 ouros) e Nicolas 
Felipe dos Santos (4 ouros). 
Nicolas foi o maior desta-
que da competição com 

Equipe que vale ouro, literalmente (foto: divulgação)

quatro ouros nas provas 
individuais e uma prata e 
um bronze em provas por 
equipe.

Além das medalhas de 
ouro, Gustavo Felipe ga-
nhou uma medalha de 
bronze na prova de Veloci-
dade, Laura Zenovelo tam-
bém foi Prata na prova de 
Eliminação, e as equipes 
Infanto-Juvenil e Juvenil 
foram medalha de prata 
na Velocidade com Nicolas 
Felipe, Anthony Ribeiro e 
Alexandre Silva. A equi-
pe Júnior foi prata na Ve-
locidade Gustavo Felipe, 
Gustavo Maciel e Bruno 
Domingos; Arthur Corba-
ni foi prata na Perseguição 
Individual e na Keirin; Ana 
Clara Delmonico foi Bronze 
no Km Contra o Relógio e 
na prova de Keirin; e Nico-
las Felipe Anthony Ribeiro, 
Alexandre Silva e Arthur 
Corbani foram Bronze na 
prova de Perseguição por 
equipes 

Elite
Dos 11 atletas da equipe 

de base, três ficam para 
disputar a Elite até o do-
mingo. “Os dois Gustavos 
e o Bruno fazem 18 anos 
e podem disputar a Elite. 
Agora chegam as atletas 
Emanuelle Broniski, Ca-
tharine Ehrmann Vieira e 
Isabela Schuster. Teremos, 
então, seis atletas na cate-
goria Elite”, explica o técni-
co Ricardo Moraes.

A equipe da Prefeitura/
Secretaria de Esportes/
Associação Ciclística de 
Rolândia tem como patro-
cinadores a @prefeitura-
derolandia, @oticaking, @
frazattoatacado, @ortho-
esteticaparelho, @mauro-
ribeirosports, @vzanbr e 
@officebikebicicletaria. A 
Associação Ciclística Ro-
landense tem o incentivo 
da COPEL #copel_energia 
e do Governo do Paraná @
governoparana, por meio 
do Proesporte @esportepr.


